
Pièces 2 Pièces

Superficie 32 m²

Référence ARSH-928-ACdA

Prix 395 000 €

Cap d'Antibes
Appartement à vendre (06160)
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Cap d'antibes - quartier de la salis. A deux pas des plages et des commerces, ce 2

pièces plein de charme est doté d'une belle terrasse de 12m², avec vue dégagée,

qui  dessert  le  séjour  avec  cuisine  ouverte  ainsi  que  la  chambre.  Ce  bien  a  été

entièrement  rénové  par  une  architecte  d'intérieur  et  est  situé  au  2ème  et  dernier

étage  d'un  immeuble  avec  ascenseur,  au  calme  absolu.  L'élégance  et  le

raffinement  définissent  le  style  de  cet  appartement.  La  cuisine  est  entièrement

équipée  et  l'électroménager(lave-vaisselle,  four,  plaques,  hotte,  réfrigérateur  )  est

neuf. La salle d'eau agréable est ...

Cap d'antibes la salis - a stone's throw from the beaches and shops, this charming

one bedroomed apartment has a beautiful terrace with open views that leads to the

living room with open kitchen as well as the bedroom. The apartment is completely

renovated  by  an  interior  designer  and  is  located  on  the  top  floor  of  a  very  quiet

building  with  an  elevator.  Elegance  and  refinement  define  the  style  of  this

apartment.  The  kitchen  is  fully  equipped  and  the  appliances  (dishwasher,  oven,

hob,  hood,  refrigerator)  are  brand  new.  The  lovely  bathroom  is  equipped  with

electric underfloor heating. The floor ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

Contacter l'agence
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